
Subject: es kotzt mich an!
Posted by lala on Tue, 02 Dec 2008 21:57:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ehrlich, es kotzt mich langsam echt an.. egal was ich lese, alle bemühungen in puncto
HA-forschung beziehen sich zu 99% auf männer bzw. den männlichen HA. 

"Die Forscher hatten das Erbgut von knapp 300 Männern mit starkem Haarausfall genauer unter
die Lupe genommen.." usw usf

die sollen doch mal auch unser erbgut unter die lupe nehmen   

nach 5 jahren regaine für männer dürfens wir vielleicht auch mal nehmen, nach 10 jahren fin
dürfens wir viiieeelleicht auch mal versuchen. ja danke

und WIESO DAUERT DAS DENN EIGENTLICH ALLES SO LANGE??!! in paar jahren kann man
wahrschl aids heilen, und wir haun uns immer noch aufs ***

ich mein, jaaaaa ich weiß, dass mehr männer an HA leiden als frauen, aber dafür leiden
frauen 3mal so sehr daran. was ist schon schlimm an nem mann mit GHEs oder glatze, nicht viel. 

sorry fürs gejammere. gehört hier wohl auch gar nicht hin.   
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